

Pétition

Xénophobie



aucune donnée

Année: 1999
Thème: Xénophobie
Destinataire: Confédération
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons à la Confédération de lancer une campagne d'information novatrice, permanente et efficace pour lutter contre la désinformation et sensibiliser à la problématique de la xénophobie. Cette campagne devrait toucher toute la population, être adaptée aux différents groupes cibles et faire intervenir des moyens modernes tels que bande dessinée ou Internet. Il serait souhaitable que des jeunes - suisses et étrangers - puissent participer activement à une telle campagne.

Justification:

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé